
 

Jubilados sanrafaelinos se manifestaron contra las
medidas sobre los fondos del Anses

Ayer miércoles en horas de la noche, un grupo de alrededor de 130 jubilados se reunió en
la plaza San Martín, donde reclamaron en contra del decreto firmado por el Gobierno
nacional respecto de los fondos de Anses.
Los jubilados pidieron la derogación de los dos decretos de Necesidad y Urgencia
dictados por el Gobierno nacional, que obligan a la ANSeS a pesificar la cartera de bonos
en dólares.
Presentaron una nota que firmaron todos, que se elevará a la Legislatura. “Los abajo
firmantes, autoconvocados y todos en carácter de jubilados y pensionados residentes en
San Rafael, se dirigen a los señores legisladores a efectos de plantear la solicitud de que,
desde la Cámara de Diputados y Senadores de nuestra provincia, interpongan un recurso
de amparo en la Corte Suprema de Justicia de la Nación, en relación a los fondos
nucleados en el Fondo de Sustentabilidad que está en la órbita de Anses”, expresa la
nota, recordando de qué se tratan esos fondos que corresponden al nombrado organismo
nacional. “El ministro de Economía Sergio Massa, de acuerdo a versiones periodísticas
que no han sido suficientemente claras, ha decidido tomar la totalidad de esos activos
financieros en moneda de dólar estadounidense, para compensarlos en la moneda de
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curso legal de nuestro país. No escapa a que esa medida es una licuación del seguro de
los actuales haberes jubilatorios hacia el futuro, teniendo en cuenta el nivel inflacionario
que hoy deprecia nuestra moneda”, advierten. El documento fue firmado por todos los
presentes de cara a su presentación en Mendoza.
En diálogo con Diario San Rafael, la señora Graciela Acosta expresó: “Estamos tratando
que nos escuchen, porque nosotros, los jubilados, si no nos ayudamos y nos
autoconvocados nosotros, nadie se acuerda que vivimos. En este momento, estamos
tratando de que haga marcha atrás el ministro de Economía, porque el Fondo de Garantía
de Sustentabilidad, no se debe tocar. Hay que pensarlo a futuro, porque tal vez no
preocupa ahora pero sí preocupa para las nuevas generaciones, y no solamente eso
porque cuando digo nuevas generaciones, digo nuevos jubilados”.
“Esta se trata de un medida irresponsable y defraudatoria de los derechos de millones de
jubilados que de esta forma nos veremos perjudicados ya que se reducirán aún más
nuestros ingresos, de lo que ya nos lo reduce la inflación”, señaló Roberto López, quien
estaba allí acompañado por su esposa.
Guillermo Torres agregó: “Este Gobierno no es garantía de nada, es darnos un dolor de
cabeza detrás del otro. En este caso estamos muy enojados porque se trata de fondos
fundamentales para nuestra economía. No queremos seguir con esta situación de no
saber a dónde va el país”.
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